
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 279 / 2020

Autor: Ver. João Mario Esteves Lima
  

          Requeiro a Mesa e ao Plenário da Casa do Barão de Vila Maria, que
seja encaminhado oficio ao Senhor Ricardo Ametla, responsável pela
Secretária de infraestrutura e serviços públicos, comunicando-lhe que a
empresa responsável pela manutenção dos serviços de iluminação pública
no município de Corumbá, não está realizando os seus serviços com a
alegação de falta de equipamentos.
              No caso mais especifico trata-se da manutenção em da iluminação
de um super poste localizado na confluência das ruas Delamare, José
Frageli e Alameda Tamengo.
              A alegação para que o serviço não fosse executado era de que o
veiculo munck estava quebrado. Essa justificativa foi dada a mais de um
mês e a população reclama que os pedidos já são bem antigos, pois as
lâmpadas não acendem há muito tempo.
             O que pretendemos é dar uma resposta a essa população que
reside naquela região e que tem em suas tarifas de energia a cobrança de
taxa de iluminação publica, mesmo não desfrutando deste serviço.

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Junho de 2020

  

João Mario Esteves Lima
Vereador(a) - PP
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